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昨天的媒体见面会上，

有关丁俊晖注册地的问题是
媒体最为关心的。小球中心
领导对此并没有避讳，张晓
东告诉记者，其实台球运动
员的转会和足球、篮球等项
目的运动员转会一样，需要
备案。

江苏想要得到丁俊晖，
就必须和他现在的注册地北
京方面协商，征求对方的意
见，如果北京方面同意，那么
只要到小球中心去备个案，
那就可以了。如果对方不同
意，那么小球中心会考虑多

方面的因素进行仲裁。首先
考虑的因素就是要尊重球员
的主观意见，也就是丁俊晖
本人的意见；其次就要看双
方的协议是否合理，再一个
还要考虑投资方的利益，也
就是说还是要考虑到星牌方

面的利益。

张晓东说，“球员与俱乐
部签几年合约我们不管，但

球员每年都必须到我们这里
来备案，包括注册地的变更，
备案的有效期是一年。”
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之前，小晖的父母已经

通过媒体表态，“我们是江苏
人，当然希望小晖能在江苏
注册。”

现在，所有人都想知道
小晖的心里是怎么想的，更
何况根据张晓东的说法，丁
俊晖个人的意愿将对最终的

注册地产生非常大的影响。
“小晖，关于注册地的事

情，你是怎么看的？”有记者
发问了。“我的经纪公司会帮
我办的吧。”说这话时，小晖
的声音很低，这样的回答，显
然无法满足记者们的要求。

“小晖，如果在北京与江苏之
间让你选择，你会选哪个？”
这一尖锐的问题惹得在场的

人都笑了，小晖也面带笑容
思考了起来，但这个问题确

实很难回答，情急之下，小晖
竟然说道：“我选中国。”这
一回答令人大跌眼镜，全场
笑成一片。见此状况，小球中
心的领导也赶紧出来打圆
场，“小晖到哪里都代表中
国。”见此情形，记者们便不

再追问。
丁俊晖的经纪人张萌则

告诉记者，“这段时间实在太
忙了，各方面的事情都安排
得很满，说实话，我们还没来
得及考虑这个问题呢。”
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12月 28日晚上宜兴市

政府的招待宴会结束后，就
传出了冠名此次全国职业斯
诺克锦标赛的江苏远东集团
有意在今后每年都出资赞
助，让斯诺克全锦赛在宜兴
举办。

昨天，在全锦赛开幕式

前夕，记者“截”住了远东集
团的董事长蒋锡培进行求

证。蒋锡培告诉记者，他在此
次冠名斯诺克全锦赛之前，
和丁俊晖及其家人的私交就
已经很深了，以往丁俊晖回
宜兴，他们也总会见个面聊
聊。“丁俊晖打球很执著，很
有追求，他之所以能取得今

天如此辉煌的成就，是和他
一贯的刻苦精神分不开的，
这一点和一个企业能由小做
大获得辉煌成就有共通的地
方。”蒋锡培说，此次赞助斯
诺克赛事，丁俊晖肯定是一
个很重要的原因。

当谈到现在大家对丁俊
晖球员注册地都十分关注的
问题。蒋锡培告诉记者，作为
丁俊晖的老乡，肯定是希望
丁俊晖能代表江苏参加比
赛。“如果丁俊晖（因为）改
变了注册地而有 （资金方

面）问题的话，我们集团将会
（对他）全力赞助。”
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昨天开幕的 “远东杯”
2006全国职业斯诺克锦标

赛的场地设在宜兴市广播电
视台大楼内，因为赛场是由
一间会议室改造的，所以场
地非常狭小，除去4张比赛
球台构成的赛区，观众席就
只能摆放 200个座位了，这
对冲着丁俊晖去看球赛的宜

兴老乡而言显然是不够的。
因此，在宜兴广电局门

口聚着很多没有票的球迷，
为了能够看一眼自己的偶
像，即便是刺骨的冷风也吹
不灭球迷的热情。市民郑先
生告诉记者，他是个台球迷，

以前还在部队当兵的时候，
空闲时间都会玩上几局，。郑
先生表示，以前看丁俊晖的
比赛都是电视转播，这次听
说丁俊晖要回家乡打比赛
了，自己别提多高兴了，但没
想到门票非常难买。“虽然

没票进场看他（丁俊晖）的
比赛，但只要能看到真人也

好。”说完，郑先生还从包里
拿出一本丁俊晖的自传《一

杆到顶》，“如果能让丁俊晖
再签个名就更好了。”

在回酒店的路上，出租
车司机看记者是从赛场出来
的，一上车就热情地问：“你
们是来报道台球比赛的吧？
看到丁俊晖了吗？”这位出

租车司机卢先生告诉记者，
他虽然不是台球迷，但因为
丁俊晖是宜兴老乡，所以只
要电视有他的转播，他都要
看。卢先生随后又说道：“现
在媒体一直在报道丁俊晖注
册地的事情，又有这么多城

市在争夺丁俊晖的台球‘户
口’，在他看来，其实这个也
没什么好争的，作为宜兴人
肯定是希望丁俊晖能代表江
苏打比赛的，但其实丁俊晖
只要是没有入外国籍，打好
球就是为中国争光，家乡人

民都会支持他。H
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第一次在故乡打比赛，小
晖自然非常珍惜这个机会，但

是回家打比赛他却很难在家
中好好享受几日时光，这让小
晖有些郁闷。明年1月3日
他就将飞往北京，4日直接飞
去英国，因为威尔士公开赛正
在等着他。“如果打进决赛，
我真的没有时间回家了。”说

这话时，小晖笑了，有一些无
奈，也有一些不舍。

昨天中午，小晖和外婆、公
公、舅舅等亲戚在一起吃了顿
团圆饭，“好久没有看到他们
了，我感到非常亲切，和他们
聊聊天，觉得挺开心的。”

这几天，小晖都住在宜
兴大酒店的12楼，经纪人以
及爸妈都陪着他。过几天，小

晖又将孤身奔赴英国。丁妈
妈特意把小晖的脏衣服带到

了宜兴来洗，“他马上又要
走了，我得帮他打理打理。”

这几天，威尔士公开赛
的资格赛已经开打，由于丁
俊晖可以直接参加正赛才得
以来参加这次比赛。

这次比赛的决赛安排在
明年1月2日晚上，如果丁

俊晖进决赛，也就意味着他
打完决赛，第二天就得离开
宜兴，根本没有时间回家呆上
几天，“看来回家与比赛是无
法兼顾了，或许只有等下次
了，等下次再回去呆一段时
间，陪陪外婆。”丁俊晖笑着说

道。 ²³CD E:
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今天中午 12：00，丁俊
晖将首次在父老乡亲面前表

演，对手是老将陈俊豪，陈俊
豪在首轮比赛中刚刚淘汰了
一名持外卡参赛的选手。

谈到在家乡打比赛是否
有压力，丁俊晖说：“在这里
打比赛我感觉很亲切，也很
高兴，不会有什么压力。”其

实，今天晚上，小晖在上海的

表哥要举行婚礼，表哥是丁
爸爸亲哥哥家的孩子，他与

小晖全家关系都不错。中午
打完比赛，小晖就将与父母
一起赶到上海去喝表哥的喜

酒，为表哥送去祝福，而送给
表哥最好的新婚贺礼显然就
是首场比赛的胜利。
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